

L'Institut du Bosphore a élu son nouveau Conseil d'administration

Depuis 2009, l'Institut du Bosphore œuvre activement à nourrir un dialogue innovant sur la relation entre la France et la Turquie, en abordant à la fois les dimensions géopolitiques, économiques, sociétales et culturelles. Quinze ans plus tard, l'Institut renforce son Conseil d'administration en accueillant de nouvelles voix et perspectives, à l'image d'une mission en constante évolution.

Cette étape marque une nouvelle impulsion, en réponse aux enjeux européens et internationaux actuels.

À cette occasion, le Président de l'Institut du Bosphore, M. Bahadır Kaleağası, a déclaré :

« Nous souhaitons souligner le chemin parcouru grâce à l'engagement sans faille de nos membres du Comité scientifique, ainsi qu'aux précieuses contributions des leaders d'opinion européens qui ont accompagné le développement de l'Institut au fil des années. Nous tenons également à exprimer notre profonde gratitude à notre précédent Conseil d'administration pour son engagement et son dévouement, qui ont joué un rôle déterminant dans l'accomplissement de la mission de l'Institut.

Avec notre nouveau Conseil d'administration, nous réaffirmons notre engagement à contribuer au processus d'intégration européenne par un dialogue renforcé, l'innovation et une réflexion stratégique — en mettant particulièrement l'accent sur le développement de relations franco-turques constructives et tournées vers l'avenir dans le cadre de cette vision partagée. Nous exprimons notre sincère gratitude à tous les membres et partenaires institutionnels pour leur soutien continu à l'Institut du Bosphore. »

Institut du Bosphore has elected its new Board of Directors

Since 2009, Institut du Bosphore (Paris Bosphorus Institute) has been actively working to foster innovative debate on France – Türkiye relationship, spanning geopolitical and economic perspectives to societal and cultural dimensions. Now, fifteen years on, the Institute strengthens its Board of Directors by welcoming new voices and perspectives that reflect its evolving mission.

This important step reflects its renewed mission in response to European and international challenges.

On this occasion, Institut du Bosphore President Mr. Bahadır Kaleağası stated:

“We wish to highlight the progress made thanks to the unwavering commitment of our Scientific Committee members and the valuable contributions of European opinion leaders who have supported the Institute's development over the years. We would also like to express our sincere gratitude to the previous Board of Directors for their dedication and service, which have played a key role in advancing the Institute's mission.

With our newly appointed Board of Directors, we reaffirm our commitment to contributing to the European integration process through enhanced dialogue, innovation, and strategic reflection — with particular emphasis on fostering constructive and forward-looking French-Turkish relations within this shared vision. We extend our sincere appreciation to all members and institutional partners for their continued support of the Paris Bosphorus Institute.”

Conseil d'Administration Board of Directors 2025 - 2026



Anne-Sophie Bradelle
European Space Agency



Laurence Daziano*
Economist



Michel Derdevet*
Confrontations Europe,
Maison de l'Europe de Paris



Yıldırım Gündüç*
Keç Holding



Dr. Bahadır Kaleağası
President
Institut du Bosphore



Guillaume Klossa*
Europanova,
Conclave



Nur Beler Levi*
TÜSİAD
Treasurer, Institut du Bosphore



Livio Manzini
Vice-President
Institut du Bosphore



Franck Mereyde
TAV Holding



Yavuz Ölken
AXA Sigorta



Didem Bora Özler
Director,
Institut du Bosphore



Patrick Poupon
TEB / BNP Paribas



Arpat Şenocak*
Gide Loyrette Nouel



Haluk R. Tükel*
Tükel Consultancy
Former TÜSİAD Secretary
General



Selçuk Tümay
Pernod Ricard



B. Can Yücaoglu
Vice-President, TÜSİAD

(*) Tous les membres sont listés par ordre alphabétique. Les membres suppléants sont indiqués avec astérisque.

(*) All members are listed in alphabetical order. Alternate members are indicated with asterisk.